



出 会 い ・ ふ れ あ い ・ 学 び あ い  
**学 校 だ よ り 夏 休 み 号**

平成27年7月17日  
和歌山市立岡崎小学校 府中 恵理

## 様々な活動が見られる1学期でした！！

445人でスタートした1学期が、笑顔一杯で終わることができました。その1学期を振り返ってみました。今年度は、紀の国わかやま国体が9月に開催されることから、運動会を5月に開催することになり、進級して間もないそれぞれの学年が、精一杯運動に励みました。思い出の1ページ目は、短い練習の中で作り上げた6年生の組み体操です。「当日、成功しなくてもいいから最後まで大技に挑戦したい」と言い、みんなで一つになり、力を合わせてやり遂げようとした日が、私には、まるで昨日のことにように思い出されます。その後も、6年生が中心にな



なって取り組んだ様々な活動がみられました。次は、全校で楽しんだ「なかよし集会」、その中で4年生がユニクロの出前授業の学習を受けて、素晴らしい計画を立て全校に呼びかけ、「世界の子どもに古着を届けよう」の取組が進められています。赤ちゃんから160cmまでの古着を集めています。家庭や地域の方々のご協力をよろしくお願いいたします。

また、7月号でご紹介した、県立東高等学校のお兄さんやお姉さんと1・2・3年生との絵本等での交流も楽しい思い出のページです。



水泳指導が始まって、プールでは元気な声と笑顔が一杯に広がりました。ここでも、6年生は大活躍でした。1年生と水泳で交流しました。6月の初めのある朝、6年生の男子が数人、ランドセルを背負い、肩には2メートルほどの長さの竹の丸太を担いで登校してきたのを校門で迎えました。尋ねてみると、「交流水泳で1年生に楽しんでもらえるよう、筏を作ることにな



ったんです」と答えてくれました。その後、研究に研究を重ねて開発した『筏』が完成し、当日です。6年生が1年生と無邪気に交流を楽しむ様子には、笑みが溢れました。6年生のお兄さん、お姉さん、本当にありがとう。とても楽しいプールの思い出ができました。

5年生は、5月のスポーツテストで縦割り班の副リーダーとして、みんなのサポートをしっかりとしてくれました。また、「醤油ものしり博士」をゲストティーチャーにお招きし、体験学習に取り組みました。真剣に取り組む姿は、高学年らしく落ち着いた雰囲気を感じさせてくれました。



1・3年生が取り組んだ交通安全教室は生憎の空模様となり、体育館での学習となりました。横断歩道での正しい横断の仕方や自転車に乗る前の大切な点検について、お家の方々も参加していただき、岡崎地区子どもを守る会のおっちゃんたちと一緒に教えていただきました。夏休みの生活は、この交通安全教室の学習の成果が期待されます。

## 8月の予定

- 登校日・・・8月3日（月）・21日（金） 10時30分下校
- 水泳指導（低・高学年別）・・・7月23（木）～31日（金）
- 特別水泳（全体）・・・8月4日（火）・5日（水）・6日（木）
- 市水泳記録会・・・8月11日（火）

### <PTA行事>

6部PTAソフト・バレーボール大会・・・8月2日（日）

### <地域の行事>

弘法の井戸夏祭り・・・7月19日（日）

夜店・・・8月4日（火） 団七踊り・・・8月13日（木）



## 2学期の始業式は9月1日（火）で、下校は11時30分です！

慌ただしく終わった1学期でしたが、子どもたちは元気に過ごせました。学習については、1学期の復習をしっかりとすることで確かな学力を身につけたいものです。体力もまだまだです。23日からの水泳にも参加し、夏の間泳力をつけましょう。長いお休みには、家のお手伝いもしながら、家族の一員として、楽しく過ごしてほしいと思います。

岡崎地区子どもを守る会のおっちゃん、おばちゃん、1学期は安全で元気に登下校できました。また、ドトールの皆さん、低学年の子どもたちが、学校帰りにトイレを借りたり、冷たいお水をいただいたりしてお世話になりました。また、残念なお話もありました。16日の給食の時間に子どもたちに放送で話したのですが、地域にある公園や空き地で遊ぶ時にご近所のお家のものを勝手に使ったり、壁に落書きしたりするなどのご迷惑をおかけしました。お礼を申し上げなければならないことやお詫びしないといけないこと等、たくさんありましたが本当にありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願ひします。

